

12.03.2018

Abschlussveranstaltung im Klimaquartier Süd wird verlegt

Die ursprünglich für April geplante Abschlussveranstaltung im Klimaquartier Süd wird auf Mittwoch, 15. August 2018, verlegt. Bei der Veranstaltung erhalten die Bewohner und Bewohnerin-nen zum letzten Mal die Gelegenheit, ihre Ideen in das Konzept zur energetischen Sanierung des Stadtteils einfließen zu lassen. Bis zum 15. März können sie zudem an einer Onlineumfrage unter www.sued-saniert.de teilnehmen.

Seit März 2017 wird die Sanierung in Ludwigshafen Süd über das KfW-Förderprogramm 432 zur energetischen Stadtsanierung durch die Erarbeitung eines Quartierskonzeptes aktiv unterstützt. Im Zuge mehrerer Bürgerworkshops sowie Umfragen auf der Homepage bot sich für Interessierte die Möglichkeit, am Prozess der Konzepterarbeitung mitzuwirken.

Die Ergebnisse der Umfragen und der derzeitige Bearbeitungs-stand des Konzepts werden bei der Abschlussveranstaltung vorgestellt. Den ersten Teil des Abends am 15. August 2018 bildet ab 17 Uhr ein Quartiersrundgang, bei dem beispielhafte Maßnahmen aufgezeigt werden. Im zweiten Teil ab 18 Uhr werden im Infocenter Rheinkultur (Rheinpromenade 10) die bisherigen Ergebnisse präsentiert und diskutiert. Für das leibliche Wohl ist gesorgt. Weitere Informationen sind unter www.sued-saniert.de oder bei Sabrina Brendel, Telefon 0621 504-2983, zu erhalten.